



présente sa nouvelle création théâtrale

# *Il n'y a que la vie qui compte*



**FRASNE – Centre d'animation**  
**Samedi 10 novembre – 20h**

dans le cadre de la manifestation  
« De la vallée du Drugeon à l'enfer »



ENTRÉE LIBRE

## IL N'Y A QUE LA VIE QUI COMPTE

Des enfants d'aujourd'hui jouent. Un incident va les inciter à remonter le temps et s'interroger sur la première guerre mondiale.

Une discussion animée au café, des enfants à l'école, des femmes au lavoir, un soldat en permission, la lettre à une épouse, une discussion entre soldats, l'hôpital... Une succession de tableaux montre comment le conflit a touché les familles dans les villes et les campagnes, en France comme en Allemagne.

Mais si difficiles que soient devenus les rapports humains, pour tous, hommes, femmes, enfants d'hier et d'aujourd'hui, **il n'y a que la vie qui compte.**

Ce spectacle est écrit collectivement, avec des citations de Jean Giono, Louis Pergaud et Erich-Maria Remarque.

### **L'équipe de théâtre bisontine Villar'Scènes**

donnera d'autres représentations de ce spectacle  
à la salle Villarceau  
18, Avenue Villarceau, Besançon

Samedi 24/11 20 h  
Dimanche 25/11 15 h  
Samedi 1/12 14 h et 20 h  
Dimanche 2/12 15 h